

## Die Wilhelm BAHMÜLLER GmbH sagt DANKE! durch die Maigeldspende



Aktuell erleben wir alle aufgrund der Corona Pandemie eine Zeit, die uns viel abverlangt, teilweise neue Wege gehen lässt, uns aber auch solidarisch miteinander verbindet. Für diese Solidarität sagen wir DANKE! Danke an all die Menschen und Einrichtungen, die arbeiteten, während alle anderen zuhause bleiben, an die Heldinnen und Helden, die vor Ort das Leben weiter möglich machen.

Daher möchten wir genau diesen Menschen mit der diesjährigen BAHMÜLLER Maigeldspende unsere Anerkennung zukommen lassen. Vom Spendengeld der Belegschaft wurde Kaffee in zertifizierter Bio-Qualität von der Rösterei Laufenmühle (im Gelände des EINS+ALLES Erfahrungsfeld der Sinne, Welzheim) erworben. Durch den Kaffeeverkauf werden Kleinbauern in Brasilien, Sumatra, Papua Neuguinea, Honduras und Äthiopien, die ihre Plantagen in Handarbeit bewirtschaften, unterstützt. Außerdem werden 12-16 sinnvolle und wertschöpfende Arbeitsplätze für geistig behinderte Menschen in der Christopherus Lebens- und Arbeitsgemeinschaft Laufenmühle e. V. gesichert.

Dieses „Dankeschön von Herzen“ wurde durch den BAHMÜLLER Betriebsratsvorsitzenden, Frank Kugel und den Ausbildungsleiter, Martin Schoenwitz an verschiedene Organisationen/Einrichtungen in der Region verteilt.



Abholung des Spendenkaffees in der Laufenmühle



Apotheke Nickel im Praxiszentrum



Betreuungsgruppe Demenz und Seniorenmittag



Deutsches Rotes Kreuz Ortsverein Plüderhausen



Diakonie und Krankenpflegeverein



Freiwillige Feuerwehr Plüderhausen



Gemeindeverwaltung Plüderhausen



Hausärztliche Gemeinschaftspraxis  
Dr. med. F. Häußermann und K.-D. Völzke



Hausärztliche Gemeinschaftspraxis  
Drs. Wöhr / Bürkle / Brettschneider / Müller



Kranken- und Seniorenpflege



Seniorenzentrum Haus am Brunnenrain

**Im Namen der Mitarbeitenden der Firma Wilhelm Bahmüller GmbH bedanken wir uns für die sehr herzliche Aufnahme bei der Spendenübergabe!**